



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Lunes 21 de mayo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Vía Telefónica. **Eduardo Nava Bolaños**, Senador de la República, comenta de las elecciones de Yucatán que la ciudadanía tuvo muy buena participación, para acceder a votar. Yucatán en elecciones locales tiene mucha participación, aunque se esperaba más. Reconoce que los diputados del PRI van arriba, de los diputados del PAN y que en Mérida también va ganando el PRI. Con relación al tema de **Eric Salas**, comenta que no se puede coartar las libertades de la constitución, no se puede hacer una ley nada más para Queretanos. Ya hubo una resolución y viene el segundo recurso de revisión, esperando ver qué resuelve la instancia correspondiente, desde el punto de vista jurídico, en cuanto a la elección de consejeros en el PAN en Querétaro, después de que señaló que había manipuleo, concretamente por parte del diputado **Eric Salas**. (EL)

LEGISLATURA

Cabeza. La nueva ley de asentamientos irregulares, debe ser un trabajo en equipo y sobre todo contemplar los ya existentes; de otra manera, se estaría abriendo una puerta a la irregularidad, aseguró la diputada **Adriana Fuentes**. (EL)

Cabeza. Son casi 400 migrantes queretanos, los que están esperando que cuanto antes se les comience a repartir cerca de 38 mil pesos a cada uno, del recurso federal, dijo el diputado **José González Ruiz**, Presidente de la Comisión de Asuntos Municipales y del Migrante. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Investiga la Secretaría de la función pública a la ex rectora **Dolores Cabrera Muñoz**, por un posible desvío de 89 mdp del fondo de jubilaciones y pensiones durante su gestión, informó el representante de la SEP, **Eleuterio Samanillo**. (NC)

La Secretaria de Educación, **Guadalupe Murguía**, entregó estímulos a los jóvenes que conformaron el equipo que representó a Querétaro, en la Olimpiada Nacional de las matemáticas donde obtuvieron el segundo lugar. (EL)

MUNICIPIOS

Entrevista. **Luis Vázquez Zepeda**, Secretario de obras públicas del municipio de Querétaro comenta que de los principales enemigos del asfalto es el agua; el proceso que se hace ahora con la máquina reencarpadora es de buena calidad, además de que se trabaja muy rápido, al grado que ya se llenan 450 mil metros cuadrados, sólo con esta maquinaria, cuando el objetivo era de 725. Se invierten cerca de 125 mdp en la reconstrucción de pavimentos y esperan que los pavimentos aguanten bien las lluvias. Han iniciado con las vías principales y después entrarán a las colonias a las vías secundarias. Reitera que durante el segundo año se llegará a más colonias, pero debe entenderse que el recurso no alcanza para llegar a todos lados; pero en la medida que los ciudadanos aporten, para arreglar vialidades de uso muy particular, se podrá apoyar más. Ya el Alcalde ha dicho que si pinen un peso, el municipio pone otro. Se trabaja en el norponiente para aminorar daños por las lluvias, ya está listo el den de la luz, los dos de los Alfalfares, se construye el de san Diego que esperan tener listo en los próximos días; se avanza en la limpieza de drenes y ya estamos listos para recibir las lluvias, en el entendido de que no podemos blindarnos contra la naturaleza; los ciudadanos también deben colaborar, no tirando basura. La autoridad estará al pendiente de lo que venga. (NC)

Serán más fuertes las finanzas del municipio, luego de la reestructuración de la deuda aprobada por la legislatura, aseguró El Edil **Manuel González Valle**. (NC)

En cuanto a la aprobación que hizo el congreso, con la reestructuración de la deuda adquirida en la administración pasada, **Manuel Gonzáles Valle**, dijo sentirse agradecido, ya que se estará ahorrando al año de 3 a 4 millones. (EL)

Los próximos aspirantes a policías de la Guardia municipal en Querétaro deberían tener estudios mínimos de preparatoria, afirmó **María Eugenia Chávez**, jefa del servicio de carrera policial de la Secretaría de Seguridad Pública, tras asegurar que incluso ya hay 4 profesionistas laborando en la guardia municipal. (NC)

Debido a la precipitación pluvial que se registró este sábado en Corregidora y para proteger la integridad de la ciudadanía, se determinó la suspensión de algunos eventos de la feria. Elementos de protección civil y de seguridad pública municipal, remolcaron vehículos varados. Las actividades de la feria continuaron con normalidad el domingo. (NC, EL)

Vía Telefónica. **Edmundo Canales**, Director de Comunicación Social en el Municipio de Corregidora, comenta que continúan normalmente con la feria, a pesar del aguacero que se dio en días pasados. No se cambiarán a ningún otro lado; ayer hubo mucha afluencia de gente y el costo sigue siendo el mismo, tanto en entrada, como en el estacionamiento. (EL)

El diputado federal **Francisco Domínguez Servién** entregó este fin de semana, láminas a familias afectadas por las lluvias y granizadas en el municipio de Huimilpan. (NC)

Antes de hablar de destituciones o sanciones en el caso de San Isidro en San Juan del Río, debe haber una exhaustiva investigación para determinar si hay o no irregularidades, dijo el diputado **José González Ruiz**, representante de esta demarcación. (NC)

En el municipio de Colón se manifestaron maestros de la región tres del SNTE, para protestar en contra del Alcalde Alejandro Nieves, por no haberles facilitado recursos para su festejo. Aseguraron que finalmente la USEBEQ les dio los recursos para realizar su comida. Entrevistado al respecto, el Alcalde **Alejandro Nieves**, desatacó que hay claros tintes políticos atrás de esta manifestación de los maestros. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Dirá todo para el 28 de mayo el abogado **Pedro Septián**, quien fue atacado hace unas semanas al salir de un comercio e insiste en no dar información acerca de los responsables de su agresión. (NC)

Entrevista. **Juan Martín Granados Torres** Procurador de Justicia en el Estado, señala que en el tema de la seguridad hay que ser muy objetivos; hay al menos una docena de Estados que sufren una oleada de violencia, con una guerra total contra el narcotráfico y otros más empezamos a tener manifestaciones que tienen que ver con esto. Sin embargo ha quedado clara la respuesta pronta ante estos hechos y hoy se ha detectado que algunos hechos de robo se han realizado a mano armada, lo que ha hecho que el gobernador declare la alerta

permanente. Por estos, la ciudadanía tiene una mayor percepción y cada hecho violento que sucede en Querétaro es más visto. En Dos semanas, se han presentado 5 hechos de violencia y en cuatro fueron detenidos los responsables; el trabajo de la Procuraduría empieza en ese punto precisamente. Afirma que hay un estándar aceptable de hechos aclarados, aunque cuando se trata de delincuencia organizada corresponde a la PGR investigar. Señala que losa hechos de hace unos días en Corregidora, que llevaron al asesinato de un comerciante, se determinó que el hecho fue perpetrado por la delincuencia organizada. Apunta que la apertura de la agencia especializada en la lucha contra el narcotráfico, fue coincidencia; se inauguró en mayo, pero un año antes ya se venía capacitando. La instrucción fue actuar en contra del narcomenudista y al mismo tiempo se desató este tipo de delincuencia en todo el país. Los cuatro homicidios que se registraron, tuvieron que ver con el combate a este tipo de delincuencia y no afecta a la población, al contrario, es parte de las acciones a favor de la seguridad. Pide a los ciudadanos estar muy atentos, solidarizarse y realizar denuncias reales. En Querétaro se ha registrado mucho crecimiento; en policía ministerial tiene claro de a qué y por qué se enfrenta; mucho de su trabajo depende de que tenga clara su función de defender a los queretanos. Todos los policías están muy capacitados e incluso a otros puntos de la República a capacitar y certificar a elementos de otras entidades. El trabajo en la procuraduría es bajo presión, pero la primera es dar resultados; la segunda presión es que deben integrarse averiguaciones bien elementadas y que sean aprobadas por los jueces, pues no se trata de dar opiniones, sino de ofrecer pruebas. Es cierto que estamos en una sociedad crítica y eso es muy favorable, pues obliga a dar el mayor esfuerzo. Hay hechos que se aclaran más pronto y otros que pueden llevar más tiempo en su investigación, pero eso no quiere decir que se hayan olvidado, pues la víctima y el victimario no olvidan. La tranquilidad en el estado atrae a muchas personas y queremos que así siga, pero debemos dejar claro a la delincuencia que en Querétaro no hay espacio para ellos. Comenta que si se hace un comparativo, la incidencia de delitos de mayor impacto, ha bajado por día, pero la percepción es que crece; por eso se busca dar más información y se pide al ciudadano que apoye con su denuncia. Las policías de Querétaro trabajan todos los días para que la delincuencia de otros Estado no se asiente aquí. (NC)